



# 二俣川小だより

6月号

横浜市立二俣川小学校

令和3年5月26日

校長 泉 太郎



校長 泉 太郎

今年は例年になく梅雨入りが早いそうです。すでに沖縄から東海地方まで梅雨入りとの報道がされています。この横浜でも天候が安定しない日々が続いています。職員室では、5月29日の運動会に向けて、教職員が天気予報をチェックしながら練習の内容を確認したり日程の調整をしたりする声が聞かれます。今週末、よい天候のもと運動会が実施できることを望むばかりです。

今年度の運動会も、感染症拡大防止のため、午前中の開催、保護者の参観1名までとさせていただきます。学校としても、日頃お世話になっている地域の皆様やすべての保護者、ご家族の皆様にご参観いただけないことは残念ですが、この状況下、ご理解、ご協力をお願いいたします。



## 一人一人が成長できる運動会に

「ぼくにとって、最後の運動会を楽しい運動会にするためがんばっていききたい。6年生なので低学年が困っていたら助けてあげられるようにしたい。(抜粋)」今年の運動会実行委員長の運動会のめあてです。運動会は卒業式や入学式と並ぶ大切な行事として学校では位置付けています。それは子どもたちが約1か月かけて様々な取組をする中で、大きく成長することが期待できる行事だからです。



運動会を盛り上げます！運動会実行委員長と赤・青・黄の応援団長

運動会は運動が好きな子どもや得意な子どもだけが活躍したり、達成感や充実感を得られたりする行事ではありません。最初は難しく感じるうまく踊れなかった演技ができるようになったり、友達と力を合わせ協力して競技に取り組みたり、順位に関係なく全力で走りきることができたりすることでも達成感や充実感を得ることができます。また、演技・競技だけでなく、応援団や係活動も運動会を盛り上げ、支える大切な活動です。例えば応援団。これまでの練習を通して、子どもたちは自信をもって応援団として活動し、当日は仲間をリードし全力で運動会を盛り上げてくれることでしょう。係活動でも、運動会がスムーズに進行し、そして、盛り上がるために、前日の準備も含めしっかりと活動していきます。

保護者の皆様には、運動会で子どもたちが演技・競技する姿だけでなく、それまでの子どもたちの取組の様子や演技・競技以外の場面での子どもたちの活躍する姿にも励ましや賞賛の声を掛けていただきたいと思います。一人一人が達成感・充実感を得ることができ、成長ができる運動会になることを願っています。



尚、今年の運動会では、プロサッカーチーム「横浜FC」の「スポーツや文化活動を通して、だれもが豊かに幸せに暮らすことができるような街づくりに貢献できるクラブとなる」活動の一環として、本校の運動会の準備運動に参加していただきます。(5月24日の全体練習でも横浜FCのコーチから様々な動きについて教えていただきました)。

## ～今年度の水泳学習の見合わせについて～

新型コロナウイルス感染症の収束の見通しがもてない状況が続いています。昨年度は、感染症拡大防止のため水泳学習は中止となりましたが、本年度においても、本校のプール、更衣室等の状況から、感染拡大防止に努め、子どもたちの健康の安心・安全を守りながらの実施は難しく、水泳学習を見合わせることにしました。尚、教室での座学となりますが、水泳の心得については各学年実施します。